

## **Erste Mannschaft vor letztem Rundenspiel**

29.05.2014 06:24 von Albrecht Morast

Während sich unsere Zweite Mannschaft bereits seit Samstag in der Sommerpause befindet, steht für unsere Erste noch eine Partie an. Diese findet diesen Samstag, den 31. Mai, um 16 Uhr beim SV Großeicholzheim statt. Die Anstoßzeit wurde kurzfristig von 15 auf 16 Uhr verlegt!

Am Samstag wird für unsere Erste Mannschaft eine Saison mit zwei verschiedenen Gesichtern zu Ende gehen. Äußerst erfolgreich konnten die ersten Saisonspiele gestaltet werden, ehe unser Team vom Verletzungspech verfolgt wurde. Somit dürfte wohl jeder froh sein, wenn das Spiel am Samstagnachmittag in Großeicholzheim beendet ist.

Seit vergangenen Sonntag steht nun definitiv fest, dass unsere Mannschaft auch in der kommenden Saison in der A-Klasse auf Punktejagd gehen wird. Denn nach dem 1:1 Unentschieden in Sennfeld beträgt der Vorsprung auf den Relegationsplatz sieben Punkten, sodass diese Differenz bei nur noch einer Partie nicht mehr ausgeglichen werden kann.

Unsere Gastgeber vom Sonntag belegt nach den bisherigen 25 ausgetragenen Rundenspielen mit 13 Zählern den vierzehnten Rang, den Großeicholzheim auch am Samstag weiterbehalten wird, denn der Rückstand auf den Tabellendreizehnten beträgt sechs Punkte.

Nichtsdestotrotz wäre es schön, wenn sich unsere Mannschaft von den mitgereisten Zuschauern nochmals mit einem Dreier verabschieden würde. Im besten Fall könnte sich unser Team auf den achten Platz verbessern.

Außerdem musste unsere Mannschaft beim Hinspiel eine 1:3 Niederlage hinnehmen, nachdem die erste Halbzeit bereits mit 0:3 verloren ging.

Auch im letzten Rundenspiel wird aller Voraussicht nach Mike Rösch fehlen, der sich von seiner Oberschenkelverletzung noch nicht auskuriert hat. Fragezeichen stehen hinter dem Einsatz von Jonas Aumüller und Martin Hornung.

Hoffen wir, dass alle angeschlagenen und auch verletzten Spieler pünktlich zur neuen Spielzeit wieder fit sind.